

Artikel vom 19.01.2020

Weißwurstfrühshoppen in Hofdorf

Diskussion bei Weißwurst und Co.



Gut besucht war der Frührschoppen mit politischer Diskussion in Hofdorf. Nach der Vorstellung der einzelnen Kandidaten beantwortete Tom Hininger die vielen Fragen rund um Jugendarbeit, betreutes Wohnen und, für die Hofdorfer von besonderer Bedeutung, die Planung und Umsetzung des Baus des neuen Feuerwehrhauses.

Das Gasthaus Fröschl servierte Weißwurst und resche Brezen. Alle Besucher waren hierzu eingeladen.